Anuncia liberación del territorio de la Goutha Oriental



Moscú, 20 mar (RHC) Varios medios de prensa anunciaron la liberación del 65 por ciento de la ciudad siria de Goutha Oriental, de donde, informó, salieron en cinco días 80 mil personas, en su mayoría civiles.

Durante una reunión ampliada con el colegio militar a cargo de la operación en Siria, el ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, aconsejó a las potencias occidentales dejar a un lado los intentos de emplear a los terroristas en beneficios de sus intereses, una práctica que consideró contraproducente.

El ministro de Defensa se refirió a la labor en la operación para evacuar a la población de Goutha Oriental del Centro Ruso de Reconciliación que también organizó la entrega de 427 toneladas de alimentos, siete mil colchones y 91 mil 810 raciones de comida.

Además, señaló que a la zona llegaron tres convoyes de ayuda humanitaria de la ONU, con 445 toneladas de alimentos.

Por su lado, el presidente Vladimir Putin se reunió con el Consejo Nacional de Seguridad para analizar la situación en Goutha Oriental, indicó el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

El pasado viernes, los ministros de Relaciones Exteriores de Rusia, Irán y Turquía dialogaron en Astaná sobre la aplicación de medidas de seguridad en las zonas de distensión en Siria y de los acuerdos del Congreso de Diálogo sirio, celebrado en Sochi.

Igualmente se reportó que 35 civiles sirios murieron y otros 52 resultaron heridos por ataques terroristas con morteros contra Damasco y zonas suburbanas.

Las 35 personas perecieron como consecuencia del impacto de un misil en un mercado del populoso barrio de Kashkul, en las cercanías de la ciudad de Yaramana, precisó el comunicado de las autoridades sirias.

Ese artefacto explosivo, que provocó daños en inmuebles y automóviles parqueados en el lugar, también causó 35 heridos, varios de los cuales se encuentran en estado grave, indicaron fuentes hospitalarias.

Según la Agencia de Noticias Sana, también un proyectil de mortero cayó en el capitalino barrio de Mezzeh, acción que provocó lesiones a una mujer y a cinco niños.

En la localidad de Amarah, en Bab Touma, 11 residentes fueron heridos tras el estallido de morteros, reportó la publicación en su versión digital.

Grupos terroristas radicados en la región de Ghouta Oriental, al este de Damasco, lanzan a diario andanadas de cohetes y otros tipos de proyectiles contra zonas capitalinas, atentados que desde 2013 provocaron cientos de muertos y heridos.

Ante esa situación, el Ejército sirio desarrolla en Ghouta Este, desde donde grupos terroristas lanzan los morteros, una potente operación militar que permitió el control hasta el momento de más del 80 por ciento del territorio de esa demarcación.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157992-anuncia-liberacion-del-territorio-de-la-goutha-oriental



Radio Habana Cuba